

# L'emploi que je voulais

G. R., Panama

24/01/2014

J'ai fait à plusieurs reprises la neuvaine du travail à saint Josémaria et j'ai réussi à décrocher un poste dans le domaine professionnel précaire de la psychologie industrielle. Au Panama, le fait d'être Vénézuélienne était encore handicapant pour ce type de travail. Or le bon Dieu, par l'intercession de saint Josémaria, m'a accordé ce poste. C'est un vrai bonheur pour

moi car cela m'ouvre beaucoup de portes. En effet, je travaille aussi sur un master en la spécialité.

---

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-cm/article/lemploi-que-je-voulais/> (10/01/2026)